
Une nouvelle vie avec ENVER ...

le dimanche 1er janvier 2012 

« Notre 1ère rencontre avec l’association 
HANDICHIENS remonte à 2 ans et demi 
sur le Salon HANDICAP à Lyon en juin 2009.
C’est la 1ère fois que nous entendions parlé 
de l’association et c’est à ce moment que Sylvain, éducateur, nous a expliqué ce qu’un chien 
d’éveil pourrait apporter à Antton, notre fils polyhandicapé de 9 ans et demi .

Notre fils ne parlant pas, n’ayant aucune autonomie, je n’imaginais pas qu’il puisse avoir un chien 
à lui, pour lui, je ne voyais pas ce que ce chien pouvait lui apporter ?

Aujourd’hui je sais, je comprends, tout ce que ce merveilleux toutou, peut LUI apporter...Peut
 NOUS apporter car c’est toute la famille qui en bénéficie :

Amour, Présence, Câlins, Léchouilles, Stimulation, Joie, Sourire, Fou rire, Jeux, Détente, Balade,
Lien social...

L’arrivée de ce chien est tout simplement le début d’une nouvelle vie pour Antton mais aussi pour 
nous  ses  parents  qui  ne  pouvons  que  constater  les  bienfaits  d’Enver  auprès  d’Antton.
Depuis  l’arrivée d’Enver,  Antton est très détendu, ses  petites mains toujours fermées s’ouvrent 
enfin, ses vocalises sont plus fortes et variées, son champ de vision s’est élargi, il peut désormais 
regarder ce qui se passe près de lui alors 
qu’avant il n’y arrivait pas, il a retrouvé 
l’appétit, ne pleure plus quand on le 
couche, fait moins de crises d’épilepsie, bref...
Antton a déjà bien changé en 2 mois !



Et nous....

Nous aussi nous changeons, plus zen, plus disponibles pour Antton, plus patients, nous lui parlons 
doucement, l’encourageons (comme nous devons le faire avec le chien) et surtout nous avons 
cessé de culpabiliser dès que nous laissons Antton "seul" dans une pièce car désormais, IL N’EST 
PLUS SEUL, Enver est là à ses côtés, pour lui léchouiller les mains, lui enlever ses chaussettes, pour 
poser sa tête sur ses genoux ou tout simplement se coucher à ses côtés.

NOUS ne sommes plus seuls désormais face à Antton car avant l’arrivée d’Enver, nous ne savions 
pas quoi faire avec Antton, jouer à quoi, pour quoi faire puisqu’il ne peut rien faire tout seul ?!
Désormais,  le  week-end c’est  la  fête  à  la  maison,  on essaye  d’inventer  de  nouveaux jeux,  de 
nouvelles  situations  pour  que la  relation s’enrichisse  et  se  développe ;  désormais,  nous  avons 
ENVIE de jouer avec notre fils, nous avons des IDEES, nous sommes FIERS de nous balader avec lui 
et  son  magnifique  golden  qui  attire  tous  les  regards  et  les  petites  mains  des  enfants.
Nous sommes sensés stimuler ENVER pour qu’il stimule Antonn mais aujourd’hui c’est ce superbe 
chien qui NOUS stimule, qui nous permet de recréer du LIEN avec Antton, qui nous donne de 
L’ENVIE et de L’ESPOIR...

ENVER C’EST NOTRE MOTEUR A TOUS AUJOURD’HUI...
MERCI ENCORE HANDICHIENS, LES FAMILLES, LES EDUCATEURS, LES DONATEURS, LES 
BENEVOLES DE NOUS PERMETTRE DE VIVRE CETTE MAGNIFIQUE AVENTURE QUI S’ENRICHIT 
CHAQUE JOUR UN PEU PLUS. » 


